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L’anno 2014, il giorno 29 Aprile, alle ore 19.15, convocato “ad horas”, presso i locali dell’ I.C. “Maddaloni I 

Villaggio”, si è riunito il Consiglio di Istituto per discutere  il seguente punto all’ o.d.g.: 

1- Sospensione attività didattiche per i giorni 2 e 3 maggio 

 

Sono presenti alla seduta:            

  il Presidente ing. Eliseo Saverio; 

per la componente genitori:Gnarra Mariarosaria, Amicone Vincenzo, Lerro Gilda, Magliocca Giuseppe, 

Durante Gabriella ( ass. Santangelo Domenico e Izzo Ciro) 

per la componente docenti:  Corazza Lucia, Crisci Carolina, Tramontano Irene, Lerro Anna, Notarstefano 

Rita, Cerreto Fortunata, Gallo Andrea, Nasta Carmelina. 

 per il personale ATA :  Santo Caterina (ass. Cardillo Elvira) 

Assente la Dirigente Scolastica Lettieri Annamaria 

Assume funzioni di segretaria l’ins. Crisci Carolina 

 Il Presidente prende subito la parola e chiede spiegazioni in merito alla validità della seduta non essendosi 

riunita la Giunta Esecutiva. 

L’ins. Notarstefano, avallata da altre docenti, dichiara che la seduta è valida in quanto per il punto all’o.d.g. 

da trattare non occorre alcuna delibera da parte della Giunta. 

Il Presidente a questo punto dichiara aperta la seduta per la presenza del numero legale dei partecipanti. 

Lo stesso fa presente che è in disaccordo per la modalità della convocazione ad horas del Consiglio visto il 

punto all’ o.d.g. . 

Il sig. Magliocca chiede la parola e dichiara che già da 15 giorni circa gli era stato richiesto da numerosi 

genitori la sospensione delle attività didattiche per i giorni 23 e 24 aprile e pertanto aveva chiesto al 

Presidente di convocare il Consiglio per deliberare in merito. Siccome il Presidente non aveva ottemperato 

a quanto richiesto era stato lui stesso a richiedere la convocazione “ad horas” in accordo con la 

maggioranza dei consiglieri per i seguenti motivi: forte richiesta da parte dei genitori per la sospensione 

delle attività e, sulla base dei giorni 23 e 24 aprile, previsione di scarsa affluenza di alunni e già svariate  

richieste di permessi da parte dei docenti. 



Il sig. Magliocca continua affermando che molti genitori sono contrariati dal fatto che il Presidente non ha 

convocato il Consiglio nei tempi previsti dalla legge. 

Il Presidente ribatte che le assenze dei docenti vanno contro il buon funzionamento della scuola e nel caso 

di nomine di supplenti, si creerebbe un aggravio di spesa; d’altra parte c’era da effettuare un conteggio di 

giorni per poter usufruire di una sospensione  

Il sig. Magliocca risponde che come per tutti i dipendenti pubblici è un diritto inviolabile la possibilità di 

richiedere congedo o ferie. 

L’ins. Notarstefano prende la parola ed in accordo con le altre docenti afferma che tale conteggio è stato 

effettuato e che comunque si aspettava la convocazione del Consiglio nei termini previsti; il Consiglio 

sarebbe stato valido anche senza l’eliminazione degli altri punti che erano stati inizialmente previsti e che il 

Presidente ha fatto eliminare. 

Il Presidente fa presente che fondamentalmente non è contrario alla sospensione delle attività didattiche 

per questi due giorni ma solo per la modalità visto che secondo lui la scuola non si è attivata nel migliore 

dei modi soprattutto riguardo al problema delle pulizie del refettorio. 

L’ins. Cerreto e la sig. Durante però affermano che il problema è stato sollevato subito e immediatamente 

hanno sollecitato il Comune affinchè intervenisse per risolvere il problema ma senza aver ottenuto alcun 

riscontro. 

Il Presidente ribatte che solo nel momento in cui è intervenuto in prima persona il problema è stato risolto.  

A questo punto il prof. Gallo chiede che si metta ai voti la sospensione delle attività didattiche così come 

previsto dall’ordine del giorno senza altre divagazioni. 

Si vota per alzata di mano per la sospensione delle attività didattiche nei giorni 2 e 3 maggio e tutti i 

consiglieri sono favorevoli, il Presidente si astiene. 

Del chè è DELIBERA n. 1 

Non essendovi altri argomenti da trattare in questa seduta il Consiglio è sciolto alle ore 20.15 

Del chè è verbale 

 

La segretaria                                                                                                                             Il Presidente 

Ins. Carolina Crisci                                                                                                                    Ing. Saverio Eliseo 

 

 

  

 

 



 

 

 


